

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 10
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 12.07.2006

Beleuchtung am Bürgerhausvorplatz (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, für eine angemessene Beleuchtung des Bürgerhausumfeldes zu sorgen.

Der Vorplatz am Bürgerhaus ist uneben und unbeleuchtet. Dies führt dazu, dass insbesondere in der dunkleren Jahreszeit, in der zudem zahlreiche Karnevalsveranstaltungen im Bürgerhaus stattfinden, immer mal wieder ältere Bürger stolpern und zu stürzen drohen. Die Gefahr wird durch „Hundeminen“, die in der Dunkelheit nicht zu erkennen sind, noch gesteigert. Hier sollte vor Herbstbeginn Abhilfe geschaffen werden.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0107

+

+

Verteiler:

Dezernat VI z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher